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RETROSPEKTIVE

Estland 1986. Zu einem Sommerlager der Staatsjugend reisen Heranwachsende 
aus allen Landesteilen an. Sie versprechen sich eine Freizeit voll Freiheit, Liebe 
und Sex und freuen sich auf Disconächte mit westlichen Hits. Doch unter den 
Jungen rumort es: Wer keine Uni-Zulassung erhält, muss womöglich mit der Roten 
Armee in Afghanistan kämpfen. Als Flugblätter gegen den Krieg der Sowjetunion 
auftauchen, reagieren die kommunistischen Funktionäre mit Unverständnis und 
Brutalität. Daraufhin wagen die Jugendlichen den Aufstand: Mit einer provokanten 
Kunstaktion unter dem Motto „Hier im Schweinestall ist etwas faul“ rufen sie 
eine „Revolution der Schweine“ aus ... Sensibel rekapituliert der hervorragend 
choreografierte, mit 15 Hauptdarsteller:innen und rund 500 Statist:innen besetzte 
Ensemblefilm Brüche und Umbrüche in der sozialistischen Gesellschaft zu Zeiten 
der Perestroika, fünf Jahre vor der Unabhängigkeit Estlands. In atemberaubenden 
Breitwandbildern vermittelt er, dass jugendliche Wut und Energie der Schlüssel für 
eine Revolution sind.

In 1986 Estonia, young people from all over the country are spending a few days at a 
state-run summer camp. They are looking forward to freedom, love, and sex and disco 
nights with Western hits. But a rumour is making the rounds that anyone who hasn’t 
been accepted to university might be sent to fight with the Red Army in Afghanistan. 
When flyers appear condemning the Soviet war, the communist functionaries’ 
response is incomprehension and brutality. That in turn provokes the young people 
to rebel. They stage a piece of performance art with the motto “something is rotten 
in this country” and call for a Revolution of Pigs … With a sensitive hand, this 
impeccably-choreographed ensemble film uses 15 main actors and some 500 extras 
to examine the fissures and upheaval in socialist society during the era of perestroika, 
five years before Estonian independence. In breathtaking wide-screen images, it 
conveys how youthful rage and energy can be key to revolution. 

René Reinumägi, geb. 1974, arbeitete als Journalist, Texter 
und Kreativdirektor. Seit „Revolution der Schweine“ ist er 
hauptsächlich als Schauspieler tätig.  
Jaak Kilmi, geb. 1973, wurde nach diesem Regiedebüt zu 
einem der produktivsten Regisseure in Estland. Er trat zuletzt 
mit dem Dokumentarfilm „Die Tochter des Spions“ (2019)  
und dem Jugendkrimi „Schlafende Bestie“ (2022) hervor.

René Reinumägi, born 1974, has been a journalist, copywriter, 
and creative director. Since making “Revolution of Pigs”, he has 
primarily worked as an actor.  
After this, his debut film, Jaak Kilmi, born 1973, became one of 
Estonia’s most prolific directors. His most recent work includes 
the documentary “My Father the Spy” (2019) and the thriller 
“The Sleeping Beast” (2022).

R: 	 Jaak Kilmi, René Reinumägi  
K: 	 Arko Okk  
D: 	 Jass Seljamaa (Tanel), Uku Uusberg (Urmas), Evelin Kuusik (Diana),  
	 Lilian Alto (Päike), Vadim Albrant (Futu), Mikk Tammepöld (Erki)  
P: 	 Anu Veermäe, Rudolf Konimois Film  
F: 	 National Archives of Estonia, Film Archives
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